

## Adelantan Hora Oficial en Nicaragua

MANAGUA, Nicaragua, enero 1 (AP).— El gobierno (It

La medida fue dictada mediante un decreto, en que el gobierno adjugó que "varias unidades del Sistema Interconectado Nacional se encuentran fuera de servicio por rehabilitación, lo que ha reducido drásticamente la capacidad... De generación de energía".

Nicaragua tiene 11 plantas hidroeléctricas y geotérmicas, que en perfecto estado generan 352 megavatios, pero algunas de ellas ya tienen más de 30 años de uso, por lo que tienen la capacidad real de generar sólo alrededor de 252 megavatios, insuficientes para responder a la creciente demanda de unos 300.000 abonados.



RETIRAN SIGLAS DE LA URSS. Sevilla, España, enero 1.— Trabajadores de la Feria Mundial Expo '92 retiran de un pabellón las siglas de la desaparecida URSS, el miércoles, en Sevilla. Los organizadores esperan instrucciones para colocar el nuevo nombre, antes de que la feria se inicie en abril. (Reuter).

# El Vaticano Reconoce a la Federación Rusa

CIUDAD DEL VATICANO, enero 1 (AP).nte la independencia de Rusia, dijo el miércoles un vocero del Papa Juan Pablo II.

Joaquín Navarro dijo que el reconocimiento quedó decidido el sábado y que ello significa que la Federación Rusa "puede desarrollar ahora las mismas relaciones oficiales que existieron antes" entre el Vaticano y la ex Unión Soviética.

Monseñor Francesco Colasuonno, el enviado especial del Papa en Moscú, será también su enviado especial a Rusia.

En cuanto a los "otros estados indepen-

dientes y soberanos nacidos de la desintegración de la URSS", Navarro dijo que "la Santa Sede analizará sus peticiones (de reconocimiento) a medida que las vaya recibiendo", informó la agencia italiana AGI.

El Vaticano estableció relaciones con la Unión Soviética luego que el Papa recibió en histórica audiencia al presidente soviético Mijail Gorbachev en 1989. Pero antes de que la Unión Soviética fuera disuelta recientemente no habían sido designados aún los respectivos embajadores. Por el momento, Colasuonno tendrá el cargo de enviado especial y no de nuncio.



"DESFILE DE LAS ROSAS" Pasadena, California, enero 1.— Carroza de los "Florists Transworld Dalivary" presenta una escena japonesa del Siglo XIX, de la opereta El Mikado, durante la 103ª edición del "Desfile de las Rosas", el miércoles, en Pasadena. (Reuter).



FUERZAS REBELDES. Tbilisi, Georgia, enero 1.— Fuerzas rebeldes de la guardia nacional toman posiciones de ataque contra las fuerzas leales al presidente Gamsakhurdia, el miércoles, en las afueras del cuartel general. (Reuter).

## Acuerdo de Paz Causa Euforia a Salvadoreños que Viven en E.U.

LOS ANGELES, EE. UU., enero (NOTIMEX).— El anuncio de la firma de un acuerdo del "Principio del fin" del conflicto en El Salvador provocó euforia y cautela entre los más de un millón de salvadoreños que viven en Estados Unidos.

En rueda informativa, el presidente de la Asociación de Salvadoreños por la Extensión de Permisos Migratorios (ASOSAL), Carlos Ardón, dijo que "los acuerdos de paz están sobre el papel, ahora se necesita que se implementen".

El líder y miembro del Comité de Refugiados Centroamericanos (CRECEN) —la mayor organización de ayuda a salvadoreños en Estados Unidos— señaló que los refugiados vigilarán "con cautela el proceso y la implementación de la paz en su país".

Ardón pidió a Naciones Unidas y al gobierno estadounidense vigilar el proceso de paz, que a partir del primero de febrero próximo deberá finalizar las hostilidades que en más de 11 años causaron unas 75 mil víctimas.

Señaló que el acuerdo de paz podría afectar a los más de un millón de salvadoreños que viven en Estados Unidos, de los que casi la mitad, reside en el sur de California.

Con la firma de los acuerdos de paz el gobierno de Estados Unidos podría dejar de renovar los permisos temporales de trabajo que otorgó a millares de salvadoreños